

2. 122.

Protokoll

über die Sitzung der Bau-Kommission am 24.9.1959 - 19⁰⁰ Uhr -

Anwesend: Koll.Kitscha, Neitzke, Höther, Kuhlmann/H., Jakobeit und Laubenthal von der Bau-Kommission, Kolleginnen Hartwig und Sasse.

Es wurde über die Verlegung des großen Speiseraumes in das derzeitige Arbeitszimmer des Direktors sowie in das Vorzimmer bzw. die Erweiterung der Bibliothek durch den großen Speiseraum und den schmalen Gang gesprochen.

Die sich hieraus ergebenden baulichen Veränderungen sowie die für die zweimalige Essensausgabe täglich erwachsende Unübersichtlichkeit wurden nach jeder Richtung hin diskutiert und nach reiflicher Überlegung empfiehlt die Bau-Kommission, diese Veränderungen erst dann vorzunehmen, wenn die Küche in das neue Sozialgebäude umgezogen ist.

Mit Rücksicht auf das V.Plenum des ZK der SED lassen sich die beabsichtigten Veränderungen bzw. deren nicht unerhebliche Kosten vor dem endgültigen Auszug der Küche aus dem Institutsgebäude in etwa zwei Jahren nicht vertreten.

Kitscha

Groß-Lüsewitz, den 9.Okt.1959